



SPORT

UNE GRANDE SOIRÉE EN L'HONNEUR DE NOS SPORTIFS DE HAUT NIVEAU

Roanne



Agglo



Samedi 3 mars, Yves Nicolin Maire de Roanne et Président de Roannais Agglomération, sportifs haut niveau, Jean-Marc Detour Adjoint au maire en charge des politiques sportives et Gilles Passot Vice-président délégué au sport de haut niveau, ont mis à l'honneur les sportifs de haut niveau et clubs phares du roannais lors d'une grande soirée à la Halle Vacheresse.

Des trophées des Champions leur ont été remis afin de les féliciter et les encourager dans leurs parcours sportifs respectifs.

Publié le 05 mars 2018

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils





Deux athlètes roannais de haut niveau ont été

choisis par la Ville de Roanne pour être « ambassadeurs sportifs » de la ville.

Adeline Roche, actuelle championne du monde de trail sur 50km, et Pascal Danière, recordman mondial en handi-aviron, ont ainsi accepté d'endosser avec plaisir et fierté le costume d'ambassadeurs sportifs. Deux porte-drapeaux à la hauteur des ambitions sportives de Roanne.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE



